

zur Sitzung am: 26.03.2009

- | | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> Finanzausschuss | <input type="checkbox"/> Kulturausschuss |
| <input type="checkbox"/> Bauausschuss | <input checked="" type="checkbox"/> Verwaltungsausschuss |
| <input type="checkbox"/> Jugend- u. Sportausschuss | |

Zuständiges Beschlussorgan:

- Gemeindedirektor Verwaltungsausschuss Gemeinderat

Tagesordnungspunkt: _____

Bezeichnung: **Resolution des Kreisverbandes Helmstedt des Nds. Städte- und Gemeindebundes zum Thema „Region“**

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat Grasleben ermächtigt seinen Vertreter im Nds. Städte- und Gemeindebund, Kreisverband Helmstedt, während der Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Helmstedt am 29.04.2009 eine Resolution mit zu beschließen, die inhaltlich der Resolution des Kreisverbandes Wolfenbüttel des Nds. Städte- und Gemeindebundes zum Thema „Region“ entspricht.

Sach- und Rechtslage:

Mit Schreiben vom 12.03.2009 hat der Vorsitzende des Kreisverbandes Helmstedt des Nds. Städte- und Gemeindebundes, Herr Johannes Nitschke, die Bürgermeister und Fraktionsvorsitzenden der Samtgemeinde Grasleben und ihrer Mitgliedsgemeinden mit dem als Anlage beigefügten Schreiben darüber informiert, dass der Kreisverband Wolfenbüttel eine Resolution zum Thema „Region“ verabschiedet hat.

Auf der Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Helmstedt des Nds. Städte- und Gemeindebundes am 29.04.2009 soll für den Kreisverband Helmstedt eine ähnliche oder gleichlautende Resolution verabschiedet werden. Der Vertreter der Gemeinde Grasleben im Kreisverband Helmstedt soll durch den Beschluss des Gemeinderates legitimiert werden, eine entsprechende Resolution auf der Mitgliederversammlung im April 2009 mit zu unterstützen.

Durch diese Resolution soll erreicht werden, dass nicht nur die großen Städte, sondern auch die kleinen Gemeinden und Samtgemeinden weiterhin aktiv bei der Diskussion um das Thema „Region“ beteiligt werden.

Grasleben, 17.03.2009

Der Gemeindedirektor

Anlage

(Bäsecke)